

Zambrano ya prevé formar un partido con la *marea rosa*

NÉSTOR JIMÉNEZ

Tras iniciar el proceso de liquidación del Partido de la Revolución Democrática (PRD), y pese a que aún emprenderá una estrategia legal para intentar salvar su registro, decenas de trabajadores fueron notificados de que ya no laborarán. Mientras algunos dejaron de hacerlo desde ayer, otros comenzaron a retirar sus pertenencias.

En tanto, el dirigente nacional del partido, Jesús Zambrano, prevé que, de no salvar el registro con impugnaciones, buscarán crear una nueva fuerza política, con otro nombre y emblema, y para el cual llamarían a integrarse a quienes han formado la llamada *marea rosa*, integrada por organizaciones de la sociedad civil ligadas al empresario Claudio X. González.

En entrevistas radiofónicas, Zambrano reconoció que de no mantener el registro, tampoco podría llegar al Senado por la vía plurinominal.

Desde la mañana, en la sede del sol azteca, localizada en avenida

Benjamín Franklin, número 84, colonia Escandón, se observó un vaivén de personas con cajas llenas de artículos personales. Se llevaron desde pantallas hasta plantas. También arribaron camiones de mudanza, que debido a la presencia de las cámaras terminaron por moverse sin trasladar grandes objetos.

Algunos de los trabajadores, que pidieron el anonimato, relataron que desde hace unos años fueron liquidados, pero se mantuvieron con contratos temporales,

por lo que ahora no cuentan con antigüedad. Esperan recibir en promedio tres meses de sueldo como máximo.

Fue al concluir las elecciones de 2018 cuando en el PRD se acrecentó una crisis debido a las multas y problemas económicos que venía arrastrando, lo que llevó a un proceso de liquidación de 100 por ciento de sus trabajadores sindicalizados, que fue aceptado por menos de un centenar de empleados.

Tres años después, antes de los comicios de 2021, el sindicato de trabajadores del PRD se fue a huelga ante los despidos que continuaron en el instituto político.

Fuentes del partido estimaron que actualmente el Comité Ejecutivo Nacional cuenta con poco más de 300 trabajadores, la mayoría, fundadores del sol azteca y quienes han estado ahí desde hace más de 30 años, pero que tampoco tienen derechos de antigüedad. En las filas perredistas estiman que sólo se mantendrá con poco más de 100 trabajadores, quienes asumirán las tareas de entrega-recepción, que podría llevar meses.

“

Trabajadores sacan sus pertenencias de la sede del sol azteca